



# 神奈川東ロータリークラブ

## KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2015-2016年度 第4週報 No. 1893 2015年(平成27年)7月24日 第1893回 例会記録 7月31日発行

### 本日〈7月31日〉のプログラム

#### インフォーマル・ミーティング 夜間例会

「*本日のBGM*」  
アルバム「ハワイアン ベスト」より



PHOTO 小池將夫会員

司 会 小山 市康 副幹事

誕生日祝 青柳 紀 会員(7月29日)  
植田 清司 会員(8月6日)

点 鐘 江森 国一 会長

齊 唱 「手に手つないで」



四つのテスト 山本 芳弘 職業奉仕委員長  
(第1例会のみ)

ビジター紹介 神奈川RC 金野 克佐 様

2015-2016年度 RI会長 K.R.“ラビ”ラビンドラン



世界へのプレゼントになろう

第2590地区 ガバナー 箕田 敏彦

会 長 江森国一	会 計 渡邊淳
会長エレクト 植田清司	副会計 白井康夫
副会長矢野修二	S A A 長井章
副会長加藤仁昭	副S A A 白鳥厚夫
幹 事 朝日達夫	副S A A 澄谷高弘
副幹事 小山市康	クラブ会報 田中龍太郎

**会長報告**

江森 国一 会長

- ・米山奨学会より田口健太郎会員に第2回米山功労者の感謝状が届いておりますので贈呈します。

**幹事報告**

朝日 達夫 幹事

- ・次週の例会はキャメロットにて夜間例会となります。

点鐘 18時

**出席報告**

中野 真理 出席委員長

会員総数	53名	(32+21)名
出席会員数	45名	(27+18)名
出席率		90.00%
ゲスト	0名	ビジター
前回補正後	89.36%	前々回補正後
		87.50%

**新年度挨拶****◆社会奉仕委員会 委員長 横溝 亘****スマイルボックス 長井 章 S A A**

神奈川IRC 金野克佐様 本日もお話になります。

青柳 紀君 誕生日祝い、ありがとうございます。あまり嬉しくないけど！

植田清司君 誕生日のお祝い、ありがとうございます。66回目を迎えました。健康に気づかって、毎朝ウォーキングをしています。

山木幹夫君 妻の葬儀には、大変お暑いところご多忙中にもかかわらずご会葬を頂き、ありがとうございます。

江森国一君 本日、新年度挨拶の最終日です。各委員長、よろしくお願い致します。

月山 勇君 昨日の会員増強委員会 茂木委員長はじめ、参加の皆様、お疲れ様でした。青柳さんには特段、会場等々、大変お世話になりました。

伊東英紀君 会員増強委員会 茂木さん、青柳さん、昨日はお世話になりました。有意義な会になりました。

山本 登君 暑いネ！

河野明光君 青柳さん、昨日の増強委員会では久々にまともな夕食を頂戴致しました。感謝です。

山田正憲君 暑い！

今年度社会奉仕委員会の委員長を仰せつかりました横溝です。

社会奉仕委員会の大きな役割には、奉仕活動を実践し地域に貢献することが上げられると思いますので、今年度も神奈川区民まつりでの活動を通して地域とのふれあい・貢献を実践して行きたいと思っております。

また、区民まつりで得られました売上金を引き続きスリランカに対する井戸支援事業等様々な奉仕支援活動に繋げて行きたいと思っております。

今年度の社会奉仕委員会メンバーには副委員長に山本登P P、岩澤会員、岡部会員、そして前年度委員長の田口会員と強力なメンバーで事業を行って参ります。

社会奉仕委員会も他の委員会同様、会員の方々のご協力が必要となりますので、ご協力頂けます様、よろしくお願い致します。

**◆R情報・研修委員会 委員長 伊東 英紀**

当委員会は、ロータリーを理解してもらう為、R I から発信される様々な情報の中から比較的重要と思われる諸情報を関連各委員会と連携し、会員に周知していく。



広報・IT委員会とも協議の上、HPへ情報提供をし、充実を図っていく。

本年度入会の新会員に対し、入会後早期にオリエンテーションの機会を設け、ロータリーに関する基礎的な事柄を理解できるよう情報提供し、早くクラブに溶け込める様、協力したいと思います。

#### ◆R財団委員会 委員長 角田 伯雄



会長指標はロータリー財団の活動について、“会員の理解を深めること”、“財団の補助金を利用した奉仕”、この2点を挙げています。

ロータリー財団補助金（地区補助金、グローバル補助金、パッケージ・グラント）、地区補助金を活用し、地区に2500ドルを申請し、地元の学校に新しい辞書を寄贈します。

寄付につきましては、年次寄付1会員120ドル以上、ポリオへの寄付1会員50ドル以上、恒久寄付ベネファクター 2名以上。

本年度、R財団にご理解とご協力を願い申し上げます。

#### ◆米山奨学委員会 副委員長 但野真実子（代読）

本日、委員長不在の為、わたくしが代読をさせて頂きます。

皆様よくご存じの通り、1人当たり 普通寄付5,000円以上、特別寄付20,000円以上で、年間25,000円の寄付を頂き、米山奨学生の支援をしておりますが、今年度、当クラブは米山奨学生的の受入はございません。但し、米山学友の李徳雨君には今年度もクラブの行事等に参加して頂きたいと思っております。

今年度、2590地区事業計画として、2016学年度米山奨学生募

集説明会、2016学年度米山奨学生面接選考会、2015学年度米山奨学生修了式、2016学年度米山奨学生・カウンセラーオリエンテーションが、2590地区の事業計画となっております。

今後とも米山奨学基金にご理解を頂きまして、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。



#### ◆クラブ戦略計画委員会 委員長 河野 明光

本委員会は当クラブに於ける新たな活動形態の委員会と言える。一つとして、委員に山田直前会長、江森会長、植田エレクト、矢野副会長、朝日、小山、正副幹事と言った、4世代のクラブリーダーが隔月、一堂に介し、クラブに関する真摯な意見交換を行う継続委員会で有ること。

さらに、他の委員会が単年度の成果主義であるのに対し、年度を超えて活動が期待された委員会である事も当クラブ史にない事である。ついでに、正・副委員長が3年間同一人物であるのも初めての事かも知れません。

さて、我がクラブのほぼ全員が何らかの経営に携わる方ばかりであります。経営者であれば、売上目標、収益(利益)目標の達成に向けた営業戦略や、3年、5年後の企業規模を想定した経営戦略計画は当然の事と構築される。このように企業活動にとって戦略計画は何の違和感もなく受け入れられているのですが、ロータリーでこの名称を耳に致しますと多少抵抗のある方もいるようです。しかし、企業活動では頻繁に活用される戦略計画システムが、何故、RIに活動プログラムとして組み込まれたのでしょうか？

一昔前まで、一業種一人と限定されても入会希望者は後を絶たず、クラブ入会まで1年、2年待ちの会員もいたと聞き及んでいます。今日の会員増強では考えられない好環境でした。



「現状に満足し成長の努力を怠れば、いずれ組織活動に限界が生じ衰退していきます。」

要は、企業もロータリーも組織活動である以上、根底は同じといえます。

私達が将来何を目指し、そこに到達するにはどうすれば良いかを決める事は、どの組織にも必要であり、毎年リーダーが交代するロータリーでは特に重要なことです。戦略計画は、新たなリーダーが就任するごとに方向性が変わることを防ぎ、クラブが目標の達成に向け確固たる方向性をもって進むためのものだと考えています。

どうか戦略計画に深いご理解を頂きご協力下さい様、宜しくお願ひ申し上げます。

#### ◆創立40周年記念事業委員会 委員長 吉田 隆男



40周年記念事業委員会委員長を仰せつかりました吉田です。

本年度は江森会長、朝日幹事の下、私共のクラブは創立40周年という大きな節目の年となります。40周年記念事業委員会には、実行委員として全会員が所属する小委員会が設立されております。各小委員会は昨年度の記念事業準備委員会の中で、たたき台となる素案を検討してまいりました。

まず第一に、記念式典と祝賀会は5月21日にキャメロットジャパンで開催される事に決定しました。今後、内容の細部にわたって具体的に、早めに小委員会で詰めて頂きたいと考えております。

次に記念誌につきましては、記念誌の体裁、内容の項目まで検討がなされており、記念式典・祝賀会の日から1ヶ月以内に記念誌を配布できる様に、準備を進めて頂いております。あとは関係者へのゲラ依頼を早めにして頂ければと思います。

記念事業につきましては3案が検討中で、今後、ミスが無い様に小委員会で内容を詰めていって頂きたいと思います。

総務につきましては予算、来賓などの招待者の他、細部にわたり検討する事が多々あります。早め、早めに準備して頂きたいと思います。この中でも昨年度姉妹クラブである台北滬尾RCに公式訪問した際、記念式典・祝賀会には20人以上で参加したいというお言葉を頂いてまいりました。また友好クラブのマレーシア ルーアンRCには、7月25日に訪問して招聘のお話を伝えて参ります。

いずれにしましても、全会員に参加、協力して頂けなければ立派に40周年記念事業を開催する事ができません。江森会長が

会長方針で述べられた様に、楽しかった、良い記念事業だったねと思える、全会員の心に残る事業にしていきたいと思いますので、皆様の御協力を心よりお願い申し上げます。

#### マレーシア ルーアンRC訪問の報告

白鳥 厚夫 会員

7月24日例会終了後、吉田PP、加藤PP、植田エレクト、白鳥副SAAの4人で、マレーシア ルーアンRCと以前卓話ををして頂いた安部さんのCFMへ訪問して参りました。

25日18:00から22:10までルーアンRCの19回目の創立記念に出席しました。

ルーアンRCは、4年前訪問した時は24人の会員でしたが、今回は34人と10人増加しておりました。

式典には、130人余り出席し、マレーシア国歌、日本国歌から始まり、3310地区ガバナー、他RC会長、歴代会長等の挨拶がありました。特筆すべき点は、多々ありましたが1年を振り返つての写真・コメント・アニメが音楽に乗って的確に興味を誘うように表現しておりました。もちろん、我々神奈川東RCの出番もあり、先ず、白鳥が皆さんにネクタイをしているのにノーネクタイである言い訳（コタキナバルは、せいぜい28℃で湿気が無いが日本は蒸し暑いためノーネクタイでOK）と江森会長が来られなかった言い訳をし、江森会長の代読（これからもルーアンRCと仲良くしたい件と40周年の招待）をしました。

続けて吉田PPのルーアンRCとの繋がりの一つとして交換留学生クリスタル（Mrs. Priscilla Oon PPの娘）の紹介等と神奈川東RCの40周年にルーアンRCの皆さんに来てくれるよううに要請しました。

最後に世界的有名な坂本九の「上を向いて歩こう」を合唱し、拍手喝さいを受けました。

26日は、コタキナバルの説あり子供達を引き取り衣食住・教育を施しているCFMへ参りました。ルーアンRCからは7台の車を出して頂きました。

現在CFMでは、現地の有志から融資を受け多目的ホールを建設中です。神奈川東RCより代表の安部さんに、寄付金とフェリス女学院の学生が英字に翻訳した日本の絵本を40冊子供達に寄贈しました。また自給自足の為の野菜畑、ティラピアの養殖池、各種果樹園等を見学致しました。

最後にルーアンRCの方々に、車の世話から各種案内、最後の見送りに朝ごはんまで持ってきててくれる心温まる“おもてなし”に深く感謝申し上げます。





## クラブ会員の広場

林錫卿さん歓迎会開催

### 矢野 修二 会員

7月22日（水）、植田会長エレクトと新横浜ロータリークラブ夜間例会にお邪魔して、ロックンロールに参加して参りました。



7月17日（金）、来日中の台北漁尾ロータリークラブ特別代表の林錫卿さんの歓迎会が、当クラブ有志により、吳竹鮓で開催されました。



8月1日～31日まで、小池將夫会員の写真展が反町の『coffee shop キャメル』にて開催されます。  
お近くにいらした際は、是非、お立ち寄り下さい。

小池將夫 写真展  
マサオ  
愛する鳥たち 2015  
8/1~31



coffee shop キャメル  
横浜市神奈川区反町三丁目 045-324-1588  
東急・反町駅徒歩2分  
日曜日はお休みです



### 次回〈8月7日〉の卓話予定

テーマ 「中近東からみた日本」

ジャーナリスト M.U.S.MAN 様